## Analizará misión anticorrupción en Honduras sectores público y privado



Tegucigalpa, 22 feb (RHC) El presidente hondureño, Juan Orlando Hernández, anunció que la Misión de Apoyo contra la Corrupción y la Impunidad en Honduras analizará irregularidades en el sector público y privado, para combatir las ilegalidades en todas las esferas.

En conferencia de prensa en Tegucigalpa, tras un encuentro con los miembros de esa agrupación, explicó el primer mandatario que la misión no sustituirá los poderes estatales, ni ejercerá un rol interventor.

Desde el 2015 se creó en Honduras la Misión de Apoyo contra la Corrupción y la Impunidad, tras fuertes protestas populares en rechazo a la malversación y otros delitos que se estaban generalizando en el país.

No obstante, algunas organizaciones, como las que se agrupan en la Coalición contra la Impunidad, se mantienen escépticas ante el trabajo de ese organismo, pues alegan que no surgió de un verdadero diálogo político.

Protestas y dispositivos de seguridad marcaron la instalación oficial de la Misión de Apoyo contra la Corrupción y la Impunidad en Honduras (Maccih).

Agentes de la Policía Nacional se ubicaron en los alrededores del hotel donde se realizó la presentación oficial de la Maccih y cortaron el paso en las vías aledañas.

Asimismo, al final de la mañana los efectivos impidieron el avance de varios manifestantes que protestaron por la instalación de la misión y demandaron la creación de una comisión internacional contra la corrupción y la impunidad.

La Maccih es una iniciativa sin precedentes, aseguró el Secretario General de la Organización de Estados Americanos (OEA), Luis Almagro, en un mensaje leído durante el acto oficial.

La corrupción endémica en Honduras afecta a los más débiles y eso es lo que no se puede tolerar, agregó.

Por su parte, Francisco Guerrero, integrante del grupo, opinó que esta iniciativa de la OEA responde al contexto hondureño y operará con "independencia, con idoneidad, con eficacia, pero siempre con el ojo puesto en elevar la capacidad de acción de la justicia hondureña".

Según trascendió, entre las primeras medidas de la Maccih en el país será proponer la creación de juzgados y tribunales especializados en materia de lucha contra la corrupción.

https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/84971-analizara-mision-anticorrupcion-en-honduras-sectores-publico-y-privado



Radio Habana Cuba